

CSJ inaugura el Centro de Atención al Usuario en Usulután

Esta mañana se llevó a cabo en el Centro Judicial “Doctor Enrique Córdova” de Usulután, el acto de inauguración del Centro de Atención al Usuario-CAU, haciendo cumplir la atribución constitucional de administrar una pronta y cumplida justicia, como respuesta a la necesidad de modernizar el sistema de justicia y prestar una atención integral a los usuarios, facilitando el acceso directo a la población de forma ágil y transparente.

Esta oficina se convierte en la inauguración número catorce en sedes judiciales a nivel nacional, en el marco del Proyecto de Fortalecimiento del Sector Justicia auspiciado por CHECCI-USAID.













